



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

LA APUESTA DE MONREAL

¿Por qué en los pasillos de Morena cada día se habla más de Adán Augusto? ¿Realmente creen que puede ser el sucesor de AMLO? Les contamos. Resulta que nada menos que ayer el senador con licencia, Ricardo Monreal, sorprendió diciendo que el rumbo ascendente de Adán en la contienda, es inminente. “A Adán Augusto lo veo con respeto, porque para mí es el aspirante que tiene estructura territorial y también estructura en aire,” dijo. Y sin duda el morenista no se equivoca, el ex secretario de Gobernación ha sido el más movido y a un mes de que inició la batalla campal entre las corcholatas, el tabasqueño recorrió prácticamente todo el país con casi 80 asambleas. La guinda del pastel es que ha conseguido el espaldarazo de pesos pesados como el sindicato ferrocarrilero, más los petroleros y lo que antes se conocía como los satélites campesinos del PRI ¿Será que el guiño de Monreal es una señal de que se empiezan a cerrar filas?

En Morelos, los aspirantes locales de Morena a las candidaturas para el 2024 ya comenzaron a definirse por alguna de las corcholatas presidenciales y si bien es un hecho de que no se tiene claro cuál va a ser la corcholata preferida, si la que eligen no gana la candidatura presidencial, sus posibilidades se reducirían sustancialmente. Apuestan a ganar notoriedad y estar en condiciones de negociar o pactar, habrá que ver si pueden vender su capital político y a ver para qué les alcanza. Hasta ahora, el único en tener orden en su estructura promocional en Morelos es Marcelo Ebrard, quien ha encargado a David Jiménez González la operación estatal y en su equipo todos lo tienen claro. En cambio, entre los apoyadores de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto, pareciera que se están disputando la coordinación estatal, por su cuenta, y sin que nadie los autorice y les ponga las cosas en claro.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA 	2	22/07/2023	OPINIÓN

Mientras algunos dicen ir bien, otros sencillamente no saben qué hacer para atraer la atención de la gente. En el Frente Amplio por México, de una forma desdibujada Santiago Creel y Enrique de la Madrid no hallan la forma de reunir las firmas que se solicitan. Nos cuentan que Santiago no encuentra la forma de llegar a la gente gracias a que Xóchitl Gálvez avanza y Enrique se ve apagado ante la movilización de Beatriz. Aún hay tiempo para el proceso, pero que nadie se confíe, ya que no hay espacio a las sorpresas.

Por las temperaturas que se viven en el norte del país, nos cuentan que las líneas de suministro eléctrico pudieran tener problemas el fin de semana debido a sobrecargas. Y es que no es para menos, la CFE quizá no se había fijado no solo en la canícula y uno de los años más calurosos de los que se tiene registro en diversos puntos del país, sino también a que hay la presencia de niños en casa por el periodo vacacional de verano. Así que nos cuentan, estarán muy atentos para que no haya cortes, aunque los ingenieros de la CFE saben que es difícil predecir lo que pueda ocurrir.

Todo mundo está hablando del nearshoring y de los efectos positivos para la economía del país, pero son pocos los gobiernos estatales que están haciendo algo para capitalizarlo, no es el caso de Durango, donde gobierna Esteban Villegas, que está por capitalizar una inversión de más de 43 millones de dólares para modernizar su infraestructura industrial. Un grupo de inversionistas del ramo en donde participa InvestMx, de Tonatiuh Salinas, alistan el desarrollo de más de 200 hectáreas porque ya traen en su radar al menos ocho empresas que ven con buenos ojos instalarse. No todo es Nuevo León, dice el gober, Durango también se apunta.

Activar Windows
Ve a Configuración para activar Windows